
４月は新学期など多くのことがスタートする
月でもあります。皆さんにとっても「やりたい
ことをやりきる」１年間になるよう、良いス
タートを切っていただきたいと思います。
ちなみに、この「ハッ！広瀬慶輔です」は
“記念すべき区切り”である50回目を迎えま
した。今後も寝屋川市の良いニュースをお伝え
できるよう、私自身もスタートダッシュを決め
て、「やりきる」１年間にしますね！
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２月25日に開催された「寝屋川エンジョイマラソン」でス
ターターと表彰式のプレゼンターを務めました。当日は冷たい雨
の日でしたが、それでも精一杯走り抜ける選手の姿にはとても感
動しました。私も声を振り絞ってエールを送りました！
コロナの影響もあり、市ではマラソン大会を開催できない時期
が続きましたが、今回無事に開催できたことを大変うれしく思いま
す。開催に関わった関係者の皆様、ありがとうございました。
合間に、はちかづきちゃん、ねや丸くんと写真をパシャリ！こ

れで私もマスコットの仲間入りです！

寝屋川エンジョイマラソンが開催されました！

３月の大相撲大阪場所の開催に合わせ、武隈部屋の武隈親方
（元大関豪栄道）と豪ノ山関、そして木瀬部屋の宇良関があい
さつに来てくれました。それぞれ寝屋川市出身で相撲界で活躍
されているのは皆さんもご存じですよね！
実は、豪ノ山関は私の母校である第九中学校の後輩にあたるとともに、宇良

関は彼が高校生の頃に通学で利用していた萱島駅で、市議会議員時代に毎週
駅前で市民の皆さんに向けてあいさつをしていた私にあいさつを返してくれて
いたそうです！おふたりともに縁があり、とても親しみを感じました！
これからも２人の活躍から目が離せません。２人の直接対決も楽しみで
すね。頑張れ“ねやがわ力士”たち！

応援しています！
“ねやがわ力士”たち

これまでも様々なメディアから取材を受けることがありましたが、先
日、九州の福岡放送の取材を受けました。遠方からの取材には、感謝の
気持ちでいっぱいです！
取材テーマは「いじめ対策」です。寝屋川市が設計した“監察課”を

中心とした、独自のいじめ対策が全国から注目されており、メディアか
らの取材に加え、全国の自治体からの視察も相次いでいます。
寝屋川市の政策が全国から注目されることは、非常にうれしいこと

です。これからも、「寝屋川水準の政策」をスピード感を持って進めて
いきますね。

連日続く取材と視察！  寝屋川市の政策が注目されています！
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